

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS.

VOL. V.

15 OCTOBRE 1906

Nos. 20

SOMMAIRE—Voyage de Mgr L'Archevêque—Cinquante Troisième Congrès des Catholiques Allemands—A la Bonne Sainte Anne des Chênes—Bénédiction d'une Eglise—Bénédiction de Cloches—Pèlerinage à Notre Dame de Pellevoisin—France-Canada—A l'Archevêché—Audience du Pape—Lettre de M. Béliveau.

VOYAGE DE MGR L'ARCHEVEQUE

Notre dernier numéro était déjà sous presse lorsque des nouvelles détaillées de S. G. Mgr l'Archevêque nous sont parvenues.

Nous sommes heureux de donner aujourd'hui connaissance à tous nos lecteurs d'un extrait d'une lettre adressée par Sa Grandeur à M. le Grand Vicaire, Mgr Dugas.

“Nous faisons un voyage idéal! A part quatre jours de chaleur excessive qui a abattu mes trois compagnons et le délégué des États-Unis, le P. Pelletier, nous avons eu un temps charmant; et la plupart d'entre nous n'ont pas souffert du mal de mer.

Notre installation est telle que je puis la comparer à celle de millionnaires américains voyageant sur un yacht privé. nous sommes les seuls passagers de première avec le Commissaire royal Italien, le médecin, le commandant, et son état-major. Nos cabines donnent toutes sur le pont. Il faut dire qu'il n'y en a que pour 50 personnes.

Le navire est surtout construit pour le transport des émigrants: il peut en contenir 1500; il y en a, en ce moment, 850, tous Italiens.

Le voyage est agrémenté par la vue des vaisseaux qui passent; des alcyons qui volent et se nourrissent de petits crabs attachés aux “raisins des tropiques” ou sargasse, de marsouins qui sautent et plongent; des poissons volants, semblables à des hirondelles blanches et noires; et surtout par les chansons joyeuses du bon et vénérable Mgr Grouard.